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平成 26年度  山形県公立大学法人  

第８回経営審議会・第６回教育研究審議会（米沢栄養大学）・  

第６回教育研究審議会（米沢女子短期大学）議事録  

 

１．日  時  平成 27年 1月 28日（水）  13:00～ 14:55 

２．場  所  Ｄ号館２階会議室  

３．出席者  ・経営審議会  

       （学内）鈴木理事長、大和田理事、髙橋理事、嶋崎理事、  

馬場理事、井上理事  

       （学外）種村理事、菅原理事、中島委員、宮原委員   

        ※委員 10 名中 10 名出席、定款第 16 条の規定により会議成立  

・教育研究審議会（米沢栄養大学）  

       （学内）鈴木学長、大和田理事、髙橋理事、井上理事、  

吉田委員、山田委員  

       （学外）菅原理事、吉池委員、瀬野委員   

        ※委員 9名中 9名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・教育研究審議会（米沢女子短期大学）  

       （学内）鈴木学長、嶋崎理事、馬場理事、井上理事、  

吉田委員、山本委員、薗部委員  

       （学外）菅原理事、飯塚委員  

（欠席）河上委員   

        ※委員 10名中９名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・監事  五十嵐監事、山上監事  

・事務局職員  

  鈴木次長、星課長、小佐野課長、加藤専門員他  

４．あいさつ  

   鈴木学長から、あいさつと配付資料に基づき「地方大学を活用した雇用創

出・若者定着の取組の促進について」の説明がなされた。  

５．報告  

（１）山形県公立大学法人職員給与規程等の一部改正について  

   事務局から資料により報告された。  

（２）平成 26年第２回経営審議会及び教育研究審議会における疑義について  

   事務局から資料により報告された。  

（３）教員及び事務局職員の募集について  

   事務局から資料により報告された。  

   馬場理事から、職員選考の経緯について質問がなされ、鈴木次長から募集

要綱等に基づき選考メンバーにより適正に選考を行った旨回答がなされた。  

    馬場理事から、透明性の確保について意見がなされた。  
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    飯塚委員から、最終決定について質問があり、鈴木理事長から、理事長が

最終決定する旨の回答がなされた。  

（４）平成 26年度卒業予定者の進路状況について  

   事務局から資料により報告された。  

   菅原理事から、「決定率」と「内定率」の違いについて質問があり、事務局

から「内定」は合格数、決定は就職決定数の割合である旨の回答がなされた。 

６．協議  

（１）教員（米沢女子短期大学国語国文学科）の昇任について  

   事務局から協議資料により説明がなされ、吉池委員から人事の審査の経緯

等の資料において教育研究業績等の情報が少ないとの指摘がなされた。  

   嶋崎理事から、教授会審議で使用する研究業績等の資料を提出する旨の回

答があり、事務局から人事関係資料が再配付された。  

   薗部委員から、再配付の資料に基づき、短大内の教員の昇任及び採用の手

続きについて説明がなされた。  

   案のとおり、承認された。  

（２）教員（米沢女子短期大学社会情報学科）の採用について  

   事務局から協議資料により説明がなされ、案のとおり承認された。     

（３）山形県公立大学法人第 2期中期計画（案）について  

   事務局から協議資料により説明がなされ、宮原委員から地域課題の解決に

取り組むために、地域連携・研究推進センターがどのような活動を行って

いくのか明記するものがあるのか、地域課題を解決するためのどのような

教育を行っていくのか質問があり、髙橋理事から、資料に記載されている

ような手法で対応していく旨の回答がなされた。  

   吉池委員から、資料の前後半との整合性がとられていないとの意見がなさ

れ、鈴木理事長から、県との意見調整との結果によるものであり再度整理

する旨の回答がなされた。  

   吉池委員から、外部資金の申請件数割合について前年度学内の助成を受け

ていなければカウントされないのか質問があり、鈴木理事長からカウント

されない旨の回答がなされた。  

   嶋崎理事から、保健医療大学の学生確保の数値目標化について質問がなさ

れ、瀬野委員から回答がなされた。  

   山上監事から、業務の法令順守対象が教職員のほかに学生も入っているが

必要性があるのか質問があり、井上理事から整理する旨の回答がなされ

た。  

   吉池委員から、計画に大学院の記載がないが、目標や計画の変更で対応す

るのか質問があり、井上理事から熟度が高まった段階で変更により対応し

たい旨の回答がなされた。  

   委員の意見を踏まえ修正することとし、案のとおり承認された。  


